

Narbona desafía al Consell y anuncia las obras de la desalinizadora de Torrevieja

Crítica su «cinismo y deslealtad»

Europa Press, Madrid

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, acusó ayer a la Generalitat Valenciana de mentir sobre la futura desalinizadora de Torrevieja (Alicante), aseguró que no tiene «problemas medioambientales» y que «no hay más que cinismo y deslealtad» en la actitud del ejecutivo autonómico. El Consell ha aprobado la presentación de una denuncia contra esta instalación, que Esteban González Pons ha calificado de «nucleares del mar», ante Bruselas.

Servicios	
	Enviar esta página
	Imprimir esta página
	Atención al lector
Anterior	Volver

Narbona anunció que la semana que viene se firmará el acta de replanteo de este proyecto y que las obras comenzarán a continuación. La planta, que será la mayor desaladora de Europa, tendrá capacidad para ofrecer 80 hectómetros cúbicos de agua, una mitad, para abastecimiento y la otra, para regadío, una cantidad que puede quedarse corta, aseguró Narbona, porque ya existe más demanda.

La ministra hizo este anuncio en respuesta a la diputada del PSOE por Alicante, Joana Serna, en la sesión de control al Gobierno de ayer en el Congreso, Cristina Narbona argumentó que el proyecto de desalinizadora no presenta problemas para el medio ambiente porque de otro modo no recibiría financiación europea. «La salmuera se verterá a 500 metros de la pradera de posidonia más cercana y a una profundidad muy inferior a donde está la pradera», agregó. «Hubiera sido oportuno que por la pradera de posidonia se hubiera movilizado el Gobierno de la Comunista Valenciana cuando se han hecho determinadas infraestructuras o dado concesiones que han perjudicado y mucho», dijo.